



Communiqué

Pour diffusion immédiate

**Le Conseil québécois de la musique dévoile
le récipiendaire du Prix Hommage du 29^e Gala des Prix Opus**

Montréal, le 10 décembre 2025 - Le Conseil québécois de la musique (CQM) est heureux d'annoncer que le Prix Hommage de la 29^e édition des Prix Opus sera décerné à Alain Brunet, éditeur, chroniqueur musical, directeur artistique et essayiste. Décernée par le conseil d'administration du CQM, cette distinction vient reconnaître sa contribution exceptionnelle au milieu musical du Québec.

Figure incontournable du journalisme culturel, Alain Brunet s'est illustré par un parcours remarquable, notamment à CIBL FM, à la radio de Radio-Canada et au journal La Presse. En 2019, après avoir pris sa retraite du journal, il fonde Multimédias M 360 et sa plateforme PAN M 360, un organisme à but non lucratif consacré à la découverte, à l'analyse et à la diffusion des musiques créatives, tous genres musicaux confondus. Grâce à monsieur Brunet, Pan M 360 investit avec dynamisme l'espace numérique et vient contrer, en partie, le déclin actuel du journalisme culturel. Dans ses critiques, Alain Brunet privilégie l'analyse musicologique et la promotion des ensembles et des artistes. Sa posture bienveillante et attentive a gagné la confiance du milieu musical et fait de lui un chroniqueur recherché.

« Alain Brunet est bien connu du milieu musical québécois. Dans un contexte où les organisations musicales peinent à obtenir une couverture médiatique, il a redoublé d'efforts pour faire rayonner les musiques de concert. Ceux qui l'ont côtoyé savent combien son érudition, sa passion sincère et son regard attentif sur l'évolution du milieu nourrissent un engagement exceptionnel. C'est avec une grande joie que nous lui décernons le Prix Hommage. » a mentionné Caroline Louis, présidente du CQM.

La FAB Télé-Québec, partenaire du Prix Opus Hommage, dévoilera une vidéo relatant le parcours de monsieur Brunet lors du Gala des Prix Opus le 8 février prochain. Présenté par Power Corporation du Canada, le gala sera webdiffusé en direct grâce à ATMA Classique.

Créés en 1996, les Prix Opus témoignent du dynamisme du milieu musical québécois. Ils soulignent l'excellence et la diversité de la musique de concert au Québec. En organisant un gala, le Conseil québécois de la musique souhaite rendre hommage aux musiciens et musiciennes d'ici, mais aussi transmettre au public et aux mélomanes le goût de découvrir, d'écouter et de fréquenter la musique de concert.

Le Conseil québécois de la musique est un organisme à but non lucratif qui porte la voix du milieu musical professionnel et contribue au rayonnement des musiques vivantes ancrées dans la tradition, la recherche et la création. Depuis plus de 35 ans, il contribue à bâtir une communauté musicale forte et solidaire au cœur même de la société qu'elle anime et émeut.

- 30 -

Information

Ève-Marie Cimon, Coordonnatrice, Prix Opus
514 524-1310 poste 1, opus@cqm.qc.ca



Conseil des arts
du Canada

Canada Council
for the Arts



Montréal

CINARS



MUNDIAL
MONTREAL

PAN
M
360



L'OPÉRA
Revue québécoise d'art lyrique

sortiesJAZZnights.com

La Scena Musicale



Salle
Bourgie



LEDEVOIR

Québec